

出発する新JICA海外協力隊

市河 有由希さん 派遣国:東ティモール 出身:富山県富山市 職種:薬剤師

吉田 麻以さん 派遣国:ケニア 出身:石川県金沢市 職種:都市計画

神尾 若菜さん 派遣国:ボリビア 出身:福井県あわら市 職種:コミュニティ開発

山川 雄平さん 派遣国:ブラジル 出身:福井県大野市 職種:日本語教育

津田 雄飛さん 派遣国:ホンジュラス 出身:富山県砺波市 職種:青少年活動

小林 桃子さん 派遣国:セネガル 出身:福井県福井市 職種:小学校教育

2022年度7次隊

八幡 成美さん 派遣国:トンガ 出身:富山県射水市 職種:看護師

2022年度9次隊

派遣中のJICA海外協力隊

富山	合計 15名
富山市5名、高岡市3名、射水市2名、上市町1名、砺波市1名、滑川市1名、南砺市1名、氷見市1名	
石川	合計 3名
加賀市1名、金沢市1名、志賀町1名	
福井	合計 5名
福井市3名、越前市1名、あわら市1名	

(2022年11月時点)

インターン生 ニラモン・ラウイナシさん受け入れました! (金沢大学修士2年) JICA インターンを

タイ国からの留学生という強みを活かし、福井県内、タイ人介護人材の方々にインタビュー調査を実施するなど、精力的に活動しました。そんなニラモンさんから一言いただきました。

ニラモンさんからひと言

今回のインターンシッププログラムでは長期研修員を対象とした、奥能登の地域理解プログラムに参加し、福井県外国人介護人材へのヒアリング調査も実施しました。現場訪問を通じて人口減少や人材不足など社会問題の深刻さをより実感し、また日本在住の外国人材の現状と課題を把握することで、多文化共生の意識を深めることができました。この貴重な経験はぜひ今後に活かしていきたいと思います。JICA北陸のみなさん、本当にありがとうございました!

タイ人の技能実習生へのヒアリングの様子

ご意見お待ちしています 読者の皆さんへ

広報誌に関するアンケートへのご協力をお願いします。こちらのQRコードを読み取り、ご回答下さい。(2023/1/22まで受付)

北陸と世界をつなぐ30年 JICA北陸's World

30th JICA北陸

ベトナムと北陸のつながり

草の根技術協力事業 「枯葉剤/ダイオキシン濃厚汚染地区における低体重児の発育改善プロジェクト」

2023年、日本とベトナムは外交関係樹立50周年を迎えます。それを記念して新春号の表紙ではベトナムにゆかりのある「プロジェクト・人」に焦点をあて、ご紹介します。

2019年に本プロジェクトはスタートし、2回の現地研修を実施しましたが、コロナ禍のため約2年半訪越が中断しました。その間、オンラインで18コミュニティのヘルスセンタースタッフ・健康推進員への研修や「授乳ケア」の専門指導者による研修を実施しました。2022年は6月と9月に現地を訪れ、PhuCat医療センターと12ヘルスセンターにベビースケールを贈呈し、低体重出生児の家庭を訪問して成育状況を確認しました。双子や早産が原因と思われていますが、浅井戸を生活用水に利用している家庭もあり、今後は母乳のダイオキシンや臍帯血のホルモンを測定する予定です。

たけそーん 大バズり! TikTokでベトナムの魅力発信! 現地レポート

JICA 海外協力隊員 山本岳人さん 出身:石川県 2021年9月より派遣中 職種:番組制作

担当番組「ジャパンリンク」のYouTubeサイト(ベトナムテレビ公式YouTubeチャンネル内再生リスト)

TikTokで1000万回以上再生された動画

QRコードをスキャンしてこのアカウントをフォロー d.TikTok

大バズり中のTikTok アカウントはコチラ

「たけそーん」ハノイの街を歩くと一日に何度も、ベトナムの若者たちが声をかけてくれます。たけそーんとは、いわば私の芸名。担当番組を広める目的で始めたTikTokは、開始から3ヶ月でフォロワー30万人を突破。映えない40歳が有名人扱いされることに戸惑いながらも、「日本が大好き」と目を輝かせる若者と交流できることを、本当に嬉しく思っています。ベトナムの国営局・ベトナムテレビ(VTV)で日本語番組の制作に携わる活動も、残り一年を切りました。こちらでの経験を石川県そして日本に還元できるよう、今後も常に考え、行動します。

日本語を学ぶ学生たちと